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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 10.05.2017 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

in den zurückliegenden Wochen haben ich, als Stadträtin und Landtagsabgeordnete (27.03.2017) 

sowie der Ortsteilbürgermeister Herr Kulich (04.04.2017) zu einer Ortsbegehung im Rieth 

eingeladen. Hierbei spielte das Thema Nutzung der Grünfläche der Otto-Lilienthal-Schule eine 

große Rolle. Leider folgt nie ein Vertreter des zuständigen Amts für Bildung der Einladung vor Ort. 

Trotz der Beantwortung der Drucksache 2437/16 besteht weiterhin der Wunsch seitens der 

Bürger_innen die Grünfläche zu nutzen (Ballspielen, Rennen, toben, verweilen). Vertreter_in der 

Stadtteilkonferenz im Rieth, der KoWo und von Th.INKA Erfurt haben hierzu kreative 

Ideenvorschläge entwickelt. 

Gemäß §9 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Stadtrates stelle ich dazu folgende Anfrage zur 

öffentlichen Beantwortung in der Sitzung des Stadtrates am 10. Mai 2017: 

1. Warum sind die Vertreter_in des Amts für Bildung nicht zu den Terminen erschienen? 

2. Besteht die Möglichkeit einen gemeinsamen Ortstermin auszumachen, wenn ja, bitte 

ich um Terminvorschläge, wenn nein, warum nicht? 

3. Welche Ideen hat die Stadtverwaltung für die Nutzung der Grünfläche neben dem 

Schulgarten, auch als temporäre Nutzung? 

 

 

 

20.04.2017, gez. i. A. Fuhrmann   

Datum, Unterschrift 

  

 

Frau Stange, Fraktion DIE LINKE. 
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